



• CON VALDÉS LIDERANDO LA REGIÓN LITORAL

Gobernadores radicales llevan reclamos a Milei

El libertario almorzará con los mandatarios y según se espera, la financiación de obras; los presupuestos provinciales y el financiamiento para las universidades nacionales formarían parte de la agenda.

El gobernador Gustavo Valdés confirmó que hoy participará de una reunión en Buenos Aires con el presidente Javier Milei, de la que formarán parte también otros mandatarios provinciales; entre los que se contactaría al mendocino, Alfredo Cornejo; al titular del Ejecutivo del Chaco, Leandro Zdero y al de Santa Fe, Maximiliano Pullaro.

Según se espera, la financiación de obras; los presupuestos provinciales y el financiamiento para las universidades nacionales formarían parte de la agenda que abordaría el Presidente con los gobernadores. "Recibimos una invitación y vamos a concurrir", confirmó el Gobernador correntino. El encuentro con mandatarios radicales se realizará luego de varios días de cuestionamientos al líder libertario, que en medio de un discurso acusó al ex presidente, Raúl Alfonsín de haber organizado un "golpe de Estado" en 2001 contra el entonces presidente

Fernando De la Rúa. "Considero que Alfonsín era un demócrata, para nada creo que fuera un golpista. Esas declaraciones tienen más que ver con el carácter del Presidente, que con lo que Alfonsín hizo en toda su vida", opinó.

Por otra parte, Valdés adelantó también que se remitió el proyecto de Presupuesto 2025 a la Cámara de Diputados de la Provincia. "Ya hemos remitido

Valdés adelantó también que se remitió el proyecto de Presupuesto 2025 a la Cámara de Diputados de la Provincia.

el Presupuesto, que va a llegar a los 2 billones 340 mil millones de pesos", apuntó, en tanto sostuvo que en paralelo "estamos trabajando en materia presupuestaria con el Gobierno nacional, para ver cómo cerramos los números", dijo respecto de los requerimientos de fondos que se estiman tendrá la Provincia en el nuevo período.

RESPALDO

En diálogo con la

prensa, Valdés también confirmó que dentro de su agenda, tiene previsto asistir el próximo viernes a la reunión de gobernadores del Norte Grande, convocada para este viernes 8 en Santiago del Estero.

"Es necesario que acompañemos a los empresarios. Estamos hablando del BID en su carácter de inversor con los privados, de manera que estamos invitando a las cámaras empresariales correntinas a participar y también estamos tratando

bajando con los gobernadores del Norte Grande para ver qué oportunidades tenemos de invertir y desarrollarnos", adelantó Valdés.

"Cuando hablamos del BID Invest no se trata de financiar al Estado, sino al sector privado que pueda estar interesado en tomar esos recursos para proyectos grandes. Por ejemplo, todo lo que incluyó el PPP (proyectos de Participación Público Privadas) que se ha hablado mucho en su tiempo. Hay proyectos



dando vuelta", deslizó el mandatario correntino al final.

PLANTADO

En la antesala al encuentro de hoy, el gobernador santafesino Maximiliano Pullaro reconoció que "es muy difícil el diálogo con el Gobierno",

por lo que anticipó: "No veo cerca un acuerdo por lo que nos deben". Sobre esa línea, hizo hincapié sobre la venta de inmuebles que autorizó Milei y se pronunció a favor, aunque reconoció: "Somos prudentes cuando se dice que se pueden canjear por las acreencias que tenemos con Nación: nos deben en-

tre 600 y 800 millones de dólares".

Cada uno de los gobernadores irá con reclamos puntuales vinculados a sus respectivos territorios, aunque la mayoría coincidirá en pedir por la reactivación de las obras que estaban en manos de la Casa Rosada y que se encuentran frenadas.

Visita marcada por los dime y diretes

El encuentro en la Casa Rosada se da en un contexto de fuertes negociaciones por el Presupuesto 2025 y el financiamiento de las universidades.

En este sentido, las provincias no dejarán de reclamar por la continuidad de la obra pública, pese a que se firmaron acuerdos entre el

Jefe de Gabinete de Ministros, Guillermo Francos y los distritos.

El Gobierno quiere proponer el recorte de los gastos de la política para aumentar los fondos de las universidades. Ese presupuesto forma parte de lo derivado a los partidos y a las elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligato-

rias (Paso). Este encuentro servirá para garantizar el apoyo a los proyectos legislativos en el Congreso.

La duda sobre la presencia de Milei surgió luego de las polémicas frases que realizó contra el ex presidente radical, Raúl Alfonsín, a quien acusó de promover un "golpe de Estado" contra el gobierno

de Fernando De la Rúa. Desde la Unión Cívica Radical repudiaron los dichos del libertario y calificaron sus palabras como "absolutamente disparatadas".

Milei ya había recibido el 21 de octubre a los gobernadores peronistas: Osvaldo Jaldo de Tucumán; Raúl Jalil de Catamarca; Hugo Pas-

salacqua de Misiones y Gustavo Sáenz de Salta en la Quinta de Olivos. Antes, se había reunido con los mandatarios del PRO: Jorge Macri (Caba), Ignacio Torres (Chubut), Marcelo Orrego (San Juan), Claudio Poggi (San Luis) y Rogelio Frigerio (Entre Ríos) en Balcarce 50.